



15 Pièces

445 m²

Réf. 2655308

2 690 000 €

Bonnieux

Maison à vendre (84480)

Daniel FEAU

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques minutes du village perché de Bonnieux, à 20 minutes de Gordes, au calme, cet élégant corps de ferme du XVIIIème siècle de près de 445 m² habitables bénéficie d'un emplacement privilégié avec vue sur le Mont Ventoux. Au coeur d'un parc de plus d'1ha arboré (oliviers, cerisiers) et paysager, les terrasses offrent un panorama exceptionnel sur la vallée du Luberon et les villages environnants. Restauré dans le respect des traditions avec des matériaux de qualité, alliance d'authenticité et de confort moderne, ses volumes en font un lieu idéal de résidence familiale et de réception. Il ...

In a privileged location just a few minutes from hilltop Bonnieux village and 20 minutes from Gordes, this elegant and peaceful 18th century "mas" offers about 445 sqm of living space. It is set in over 1 hectare of landscaped grounds planted with olive and cherry trees, with terraces offering an exceptional panoramic view of the Luberon Valley and the neighbouring villages. Tastefully restored bringing contemporary comfort allying with authentic period charm, it includes a triple living/reception room, two kitchens, and a ground-floor bedroom. Five further bedrooms including four suites, and a ...

DANIEL FEAU LUBERON & ALPILLES

1 Place Henri Barthélémy - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

